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Saludo de parte del Pastor Principal

Amados hermanos y hermanas en 
Cristo: De acuerdo a Su providencia para 
los tiempos fi nales, para recibir a nuestro 
Señor quien vendrá otra vez, Dios 
estableció la iglesia Central Manmin en 
1982, y Él mismo ha estado guiando a 
esta iglesia. ¡Damos todas las gracias y 
gloria a Dios!

En el 2014, el año del 32.o aniversario 
de la iglesia, Dios nos dio cuatro 
peticiones de oración: Yo lo haré, 
Ministerio, Santuario reluciente y Obras 
de re-creación. Durante el año, Él ha 
bendecido a Manmin para que alcance 
la estandarización del espíritu, para 
tener la esperanza de morar en la Nueva 
Jerusalén, el mejor lugar en el Cielo, y 
aun para ganar esperanza para entrar en 
el espacio entre la primera y segunda 
planta del castillo del pastor.

Además, en el 2015 recibiremos 
bendiciones completas que trascenderán 
la imaginación por medio del poder 
de re-creación y daremos más gloria a 
Dios. Observemos ahora las peticiones 
de oración de parte de Dios para el 2015 
y las maneras de recibir las bendiciones 
que Dios está preparando.

La primera es “Gloria”: debemos 
unirnos con el pastor en todo y dar la 
‘gloria’ perfecta a Dios

Hageo 2:9 dice: “La gloria postrera 
de esta casa será mayor que la primera, 
ha dicho Jehová de los ejércitos; y daré 
paz en este lugar, dice Jehová de los 
ejércitos”.

Entre las muchas iglesias de este 
mundo, la Iglesia Central Manmin es 
la iglesia fundada por Dios mismo de 
acuerdo a Su providencia. Esta iglesia se 
estableció con el propósito de alcanzar la 
providencia de los tiempos finales y de 
convertirse en la gloria perfecta del Dios 
vivo.

Así que Él ha permitido que el fluir 
espiritual, con el que la iglesia ha 
llegado a comprender la profundidad del 
corazón de Dios y Su providencia para 
Manmin, sea portador de Su poder y 
que experimente Su justicia a través del 
pastor. Claro está que Dios ha recibido 
gran gloria hasta este momento gracias a 
los continuos logros de Manmin mediante 
el evangelismo nacional y las misiones 
mundiales, en especial la difusión del 
Evangelio de la Santidad y las poderosas 
obras en Israel, el lugar más remoto del 

mundo. Pero Dios anhela recibir gloria 
mayor que la primera.

Además, solo cuando la gloria postrera 
sea incomparablemente mayor que la 
primera podrá atraer la mirada de toda la 
gente de todos los pueblos y luego podrán 
conocer al Dios vivo. De este modo, en 
el 2015, tendremos que unirnos en todo, 
con el pastor en el centro, y así recibir las 
bendiciones completas preparadas por 
Dios y darle a Él la gloria perfecta. 

La segunda es el “Fruto”: vamos a 
producir el ‘fruto’ precioso del espíritu 
completo que Dios desea

En 1 Tesalonicenses 5:23, encontramos 
lo siguiente: “Y el mismo Dios de paz os 
santifique por completo; y todo vuestro 
ser, espíritu, alma y cuerpo, sea guardado 
irreprensible para la venida de nuestro 
Señor Jesucristo”.

A los ojos de Dios, las personas de 
espíritu completo son el fruto perfecto del 
cultivo de la humanidad. Las lágrimas 
y el sacrificio del pastor han hecho del 
curso del fluir espiritual el lugar donde 
la gente empuja hacia niveles más 
profundos de espíritu y espíritu completo. 
No solo nos conduciremos bien en este 
fl uir sino que también avanzaremos hacia 
el mundo con el pañuelo del poder y 
guiaremos incontables almas al Señor. 
Al hacerlo produciremos frutos buenos 
y perfectos de espíritu completo en 
abundancia.

La providencia de Dios para esta 
iglesia en los tiempos finales no la 
alcanzará el pastor solo ni unas pocas 
personas de espíritu completo. Solo 
cuando un gran número de personas se 
hayan sumergido en el espíritu y espíritu 
completo y compartan la visión del 
pastor, las obras de Dios se alcanzarán 
con perfección.

 
Tercero, construiremos el ‘hermoso 

santuario’ en el que habitará la gloria de 
Dios

Apocalipsis 21:10-11 dice: “Y me 
llevó en el Espíritu a un monte grande 
y alto, y me mostró la gran ciudad santa 
de Jerusalén, que descendía del cielo, 
de Dios, teniendo la gloria de Dios. Y 
su fulgor era semejante al de una piedra 
preciosísima, como piedra de jaspe, 
diáfana como el cristal”.

Dios ha estado abriendo un camino 
para que la iglesia construya el magnífi co 

y hermoso santuario que evoca la gloria 
de la Nueva Jerusalén. Sobre todo 
lo demás, Él anhela sinceramente la 
construcción del santuario, el lugar donde 
Dios será glorificado por las alabanzas 
y reverencia que le ofrecerán Sus hijos 
santificados. Estos enormes proyectos 
de la construcción del Santuario Canaán 
y el Gran Santuario comenzarán en 
breve, cuando lleguen las bendiciones 
completas. Les animo a unirse a esta 
gloria reluciente al alcanzar el corazón 
del espíritu y espíritu completo que Dios 
anhela.

 
Por último, el poder de re-creación se 

manifestará trascendiendo la imaginación
‘El poder de re-creación’ se refiere al 

poder que recrea los cielos, la tierra y 
todas las cosas que Dios creó en ellos 
(Génesis 1:3). La obra de re-creación se 
ha demostrado en la forma en la que el 
amor del pastor que trasciende la justicia 
ha hecho que el libre albedrío del hombre 
se rinda y ha transformado el corazón 
original. Este tipo de obra se manifestará 
de una manera aún mayor. 

Actualmente el mundo está tan lleno 
de pecado y maldad que es muy raro 
encontrar bondad. Así que la gente 
rara vez acepta al Señor. Sin embargo, 
el poder de la recreación transformará 
incluso a la gente mala que parece no 
tener posibilidad de salvación, incluso 
aquellos como Judas Iscariote se 
inclinarán ante el nombre de Dios. De 
esta manera la gente de todas las naciones 
será conducida al camino de salvación, 
a las respuestas y las bendiciones. Al 
mismo tiempo, más miembros irán a la 
Nueva Jerusalén; esto glorifi cará a Dios 
de manera perfecta.

Amados pastores y miembros de 
nuestras diez mil iglesias filiales y 
asociadas: tenemos muchas cosas 
que hacer en el 2015 para alcanzar la 
providencia de Dios para los tiempos 
f ina les .  Ruego en  e l  nombre  de 
nuestro Señor que ustedes se levanten 
rápidamente como frutos del espíritu 
y espíritu completo, que alcancen la 
providencia de los tiempos fi nales con su 
pastor y que entren a la Nueva Jerusalén 
llenos de la gloria de Dios.

Pastor Principal Dr. Jaerock Lee
28 de diciembre de 2014 

“Levántate, resplandece; porque ha venido tu luz, y la gloria de Jehová ha nacido sobre ti. 
Porque he aquí que tinieblas cubrirán la tierra, y oscuridad las naciones; 

mas sobre ti amanecerá Jehová, y sobre ti será vista su gloria. Y andarán las naciones a tu luz, 
y los reyes al resplandor de tu nacimiento” (Isaías 60:1-3).
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En los Diez Mandamientos, Dios manda 
a Sus hijos que no maten. No significa 
sencillamente que no debemos tomar la 
vida de otras personas, sino que también 
prohíbe matar espiritualmente. A menos 
que la gente conozca lo que es matar 
espiritualmente, podrán pensar que nunca 
han cometido un asesinato y creerán 
confiadamente que están cumpliendo 
el mandamiento. ¿Se está guardando 
este mandamiento? Analicemos tres de 
los significados de “matar” en el sexto 
mandamiento: “No matarás”.

1. Tomar la vida de alguien
Todo individuo considera que el 

asesinato que se da tomando la vida de 
una persona es un crimen muy grave. Pero 
debemos recordar algo más: el tomar la 
vida de uno mismo, es decir el suicidio, 
también es un asesinato. 

La autoridad sobre la vida y la muerte le 
pertenece estrictamente a Dios, así que no 
podemos tomar nuestra propia vida por el 
simple hecho de que nos pertenece. Es por 
esto que el suicidio también corresponde a 
la categoría de asesinato, como lo es el acto 
del aborto.

Los padres no pueden simplemente 
causar la muerte de un feto en el vientre. 
El asesinato en sí es un pecado grave, y 
por extensión el hecho de tomar la vida de 
un niño solo por ser su padre, es un acto 
pecaminoso; esto debe quedar muy claro.

2. Odiar a los hermanos
1 Juan 3:15 dice: “Todo aquel que 

aborrece a su hermano es homicida; y 
sabéis que ningún homicida tiene vida 
eterna permanente en él”. Tan solo es el 
acto de odiar a alguien con el corazón; 
sin embargo, Dios dice que este acto 

también es un homicidio. Esto se debe a 
que el homicidio básicamente es causado 
por el odio, es decir, el odio es la raíz del 
homicidio. A medida que crece el odio en el 
corazón, uno puede cometer malas acciones 
y fi nalmente incluso cometer homicidio.

Como está escrito en Génesis 4, Caín 
fue el primero en cometer homicidio en 
la historia de la humanidad. La raíz fue el 
odio. Dios no aceptó su ofrenda elevada 
en obediencia, pero sí aceptó con gozo la 
ofrenda que Abel dio por obediencia. Al ver 
esto, el odio de Caín hacia Abel se hizo tan 
intenso que terminó matando a su propio 
hermano Abel. 

Algunos con odio hacia un hermano 
pueden enojarse, maldecirlo, pelear con él, 
sentir celos de él, juzgarlo y condenarlo, y 
difundir sus debilidades entre los demás. 
Pueden causarle daño al engañarlo. A veces 
tienen rivalidad y no desean interactuar 
con él en absoluto. Todas estas obras de 
maldad que provienen del odio son matar 
espiritualmente (Mateo 5:21-22).

En los tiempos del Antiguo Testamento, 
el Espíritu Santo aún no había venido, 
por lo tanto no era fácil para las personas 
circuncidar sus corazones y santificarse. 
Pero en los tiempos del Nuevo Testamento, 
tenemos el Espíritu Santo en nuestro 
corazón y nos da la fortaleza para 
despojarnos de la naturalezas pecaminosas 
de nuestro  corazón.  Así  podemos 
despojarnos por completo de la raíz del 
‘odio’ y ‘asesinato’ al mismo tiempo, por 
supuesto. Al despojarnos del pecado y 
la maldad y reemplazarlos con el amor, 
podemos recibir el amor y las bendiciones 
de Dios.

3. Causar que alguien tropiece
“Tropezar” significa dar un traspié 

al caminar o correr y casi caer. En lo 
espiritual, ‘causar que alguien tropiece’ 
es causar daño a los demás al guiarlos a 
apartarse de la verdad.

S u p o n g a m o s  q u e  u n  m i e m b r o 
pregunta a su líder de grupo: “Tengo 
un evento familiar muy importante el 
domingo. ¿Estaría bien si falto al servicio 
dominical?” Ahora, el líder responde: “Si 
es tan importante, no tienes otra opción 
más que quebrantar el Día del Señor”. En 
este caso, el líder está guiando al miembro 
al camino de la muerte, y por ende resulta 
en una muerte espiritual. Digamos que 
otro miembro con necesidad de dinero 
pregunta a su líder: “Necesito dinero por 

un tiempo corto; puedo pagarlo pronto. 
Entonces, ¿puedo pedir dinero prestado 
de las finanzas de la iglesia para motivos 
personales?” Si el líder le enseña que esto 
está bien solo si lo devuelve, esto está 
directamente en contra de la voluntad de 
Dios, y de esta manera, hace que esta alma 
tropiece.

En otras palabras, enseñar falsedades 
a alguien y alejar a aquel del camino de 
vida es un acto de matar espiritualmente. A 
veces podemos dar un consejo erróneo a un 
miembro y en consecuencia le causamos 
grandes dificultades. Esto jamás es 
aceptable, y cuando no estamos seguros de 
la respuesta o consejo correcto, podemos 
decir que pensaremos en una respuesta y 
que contestaremos más adelante. Entonces 
podemos orar acerca de aquello o preguntar 
a alguien que es más probable que sepa la 
respuesta. Incluso al hacer esto, debemos 
proporcionar las respuestas correctas.

Ta m b i é n  e s  u n  a c t o  d e  m a t a r 
espiritualmente el juzgar y condenar a 
los demás con palabras maliciosas, y 
formar sinagogas de Satanás, calumniar 
o causar divisiones entre los demás. Esto 
puede hacer que los hermanos se odien 
entre sí y que actúen con maldad entre sí. 
Más importante todavía, si uno difunde 
calumnias acerca de un pastor o una iglesia, 
Dios ciertamente tomará cuentas de ello. 
Algunas personas tropiezan por sí solas por 
causa de su propia maldad. Jesús actuó solo 
con la verdad, pero por su propia maldad 
los judíos malvados y Judas Iscariote 
tropezaron. Si alguien dice que no irá a la 
iglesia por causa de las defi ciencias de otra 
persona, no significa que alguien más ha 
causado que tropiece sino que lo hace por 
su propia maldad.

Hay personas que abandonan a Dios 
porque alguien a quien consideraban 
digno de confianza rompió esa confianza 
con alguna falsedad. Por ejemplo, por un 
acto de confianza se vuelven garantes de 
otra persona. Más adelante llegan a sufrir 
por ello. Esto demuestra que su fe no 
fue verdadera. La Biblia nos dice que no 
salgamos fi adores de deudas, y en la iglesia 
se enseña que no se debe prestar ni pedir 
dinero prestado. Pero fracasan en discernir 
la verdad y entonces desobedecen. En lugar 
de alejarse de Dios deberían arrepentirse.

Asimismo, si algunos juzgan y condenan 
a los demás y tropiezan, es posible que 
causen que otros tropiecen por causa de 
su maldad. Si tienen un corazón bueno 

y fe verdadera, aunque vean algunas 
deficiencias en los demás solo tendrán 
compasión y orarán por esas personas.

Algunas personas tropiezan por causa 
de la Palabra de Dios predicada. Cuando 
el predicador habla de los diezmos y dice 
que seremos bendecidos si damos los 
diezmos completos, se sienten incómodos 
pensando que la iglesia siempre hace 
énfasis en el dinero. Cuando el predicador 
habla acerca de las poderosas obras de 
Dios, algunas personas no creen debido 
a sus pensamientos carnales y tienen 
sentimientos de incomodidad en sus 
corazones. Si poseen bondad en el corazón 
para aceptar la verdad, no tropezarán por 
causa de la Palabra de Dios. No obstante, 
ya que habitan en las tinieblas, tropiezan 
por la Palabra de Dios que es Luz (Mateo 
11:6; Juan 11:10).

Uno tropieza por causa de la fe débil 
y la maldad en el corazón. Sin embargo, 
aquel que causa que un hermano tropiece, 
también es responsable de ello. Cuando 
enseñamos la verdad, debemos ser lo 
suficientemente sabios para enseñar 
de acuerdo a la medida de la fe de los 
receptores. Si le decimos a un nuevo 
creyente quien acaba de aceptar al Señor 
y recibir al Espíritu Santo que debe dejar 
de beber y fumar, y que no debe abrir su 
negocio los domingos, será como darle de 
comer un pedazo enorme de carne a un 
bebé recién nacido. A pesar de que quizás 
obedezcan a la fuerza, sentirán que ‘la vida 
cristiana es dura’, e incluso pueden dejar de 
asistir a la iglesia.

Si realmente amamos al Señor y a las 
almas, tendremos mucho cuidado de cada 
palabra para no hacer tropezar a nadie sino 
dar gracia y edificar. Debemos enseñar 
dando esperanza y fortaleza para practicar 
la Palabra, no ofendiendo ni causando 
cargas a las personas.

Amados hermanos y hermanas en Cristo: 
si aman a una persona, sus faltas o errores 
quizás no sean claros para ustedes (1 
Juan 4:11). Aunque encuentren una gran 
transgresión en alguien, tendrán compasión 
y tratarán de fortalecerle mirándole con 
fe para que pueda cambiar. Anhelo que 
se despojen del odio por completo y que 
amen a todos con el amor del Señor quien 
amó incluso a sus enemigos. Ruego en el 
nombre del Señor que al hacer esto ustedes 
puedan vivir en la gloria reluciente como el 
sol en el Cielo.

“No matarás”

“No matarás” 
(Éxodo 20:13).

Pastor Principal Dr. Jaerock Lee
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¿Ha experimentado 

las obras del Espíritu Santo?
Los Hechos de los Apóstoles describen cómo recibieron los apóstoles el Espíritu Santo y el poder; cómo 

difundieron el evangelio en Jerusalén, en toda Judea, Samaria y aun en los confines de la tierra. En particular, 
los dos primeros capítulos dan un resumen detallado del clamor del Señor resucitado antes de Su ascenso y del 
incidente ocurrido en el aposento alto de Marcos. Ciento veinte personas estaban juntas, dedicadas a la oración para 
recibir el Espíritu Santo y el poder, como el Señor resucitado les había instruido. Luego una obra asombrosa tomó 
lugar: todos fueron llenos con el Espíritu Santo y comenzaron a hablar en otras lenguas según el Espíritu les daba 
entendimiento, y tan solo ese día se añadieron cerca de tres mil almas. Este fue el inicio de la iglesia primitiva.

Tales obras del Espíritu han estado ocurriendo en estos tiempos finales llenos de pecado aún con más poder y 
mostrando el camino de salvación a las muchas almas. Ahora analicemos las obras del Espíritu.

Dios le dijo a Juan el Bautista que aquel sobre el cual viera 
descender al Espíritu y permanecer sobre Él es el Cristo. 
Pronto vio los cielos abrirse y el Espíritu descendió como 
una paloma y una luz sobre Jesús después de ser bautizado. 
Al ver esto, Juan reconoció a Jesús como el Hijo de Dios.

El Espíritu descendió como paloma no signifi ca que una 
paloma real descendió sino que simboliza que el Espíritu 

descendió de modo ‘suave y apacible’ como el carácter 
de Jesús. Esto explica que el Espíritu obra de maneras 
diferentes de acuerdo a la personalidad y situaciones de cada 
individuo. Cuando el Espíritu desciende como una paloma, 
Él no solo sana enfermedades sino que resuelve problemas 
espirituales, mentales y de negocios, y por ende, Él sana a 
las almas heridas y les da paz.

La Biblia a menudo describe las obras del Espíritu 
como “fuego”. Juan el Bautista dijo, respecto a Jesús: 
“Él os bautizará en Espíritu Santo y fuego” (Lucas 3:16). 
Asimismo, Hebreos 12:29 dice: “Porque nuestro Dios es 
fuego consumidor”. Somos bautizados con el fuego del 
Espíritu Santo cuando recibimos el fuego.

Si recibimos el bautismo del fuego del Espíritu, nuestro 
cuerpo se sentirá caliente, las raíces de las enfermedades se 
quemarán y las fuerzas de las tinieblas perderán fuerza y se 

alejarán. Quemará nuestra naturaleza pecaminosa y el apego 
por el mundo, nos dará fuerza para correr fervientemente 
con amor por Dios, y nos capacitará para hacer cosas que no 
podíamos hacer antes con nuestras propias fuerzas. 

El poder del Espíritu puede resolver cualquier tipo 
de problemas, hacer todo posible y sanar todo tipo de 
enfermedad. Claro está que, para recibir la sanidad, primero 
debemos destruir el muro de pecados porque todas las 
enfermedades provienen del pecado (Éxodo 15:26). 

La Biblia está llena de cosas sorprendentes y maravillosas. 
Jesús caminó en el mar, calmó el viento y las olas del mar, 
alimentó a miles de personas con cinco panes y dos peces, y 
revivió a Lázaro quien había estado muerto por cuatro días.

Los apóstoles Pedro y Pablo recibieron el poder, y 
revivieron a los muertos e hicieron que un hombre que 
había sido cojo de nacimiento caminara y saltara (Hechos 
3:1-10; 14:8-10). El Apóstol Pablo incluso manifestó 
milagros extraordinarios de modo que cuando los pañuelos 
o delantales eran llevados de su cuerpo a los enfermos, las 
enfermedades los dejaban y los espíritus malignos huían de 

ellos (Hechos 19:11-12).
Dios es el mismo ayer y hoy. Hoy también, el Dios 

que es todopoderoso permite que experimentemos cosas 
extraordinarias que trascienden la imaginación humana 
gracias al poder del Espíritu cuando creemos en Él.

Luego, en Juan 14:12, Jesús dijo: “De cierto, de cierto os 
digo: El que en mí cree, las obras que yo hago, él las hará 
también; y aún mayores hará, porque yo voy al Padre”. 
Demos todas las gracias y gloria a Dios quien confirma 
la Palabra al mostrarnos incesantes señales en las grandes 
obras del Espíritu.

IV. Poder del Espíritu que manifi esta 
milagros extraordinarios: 

Agua Dulce de Muan, pañuelo del poder, 
poder de la recreación 

“Y hacía Dios milagros extraordinarios por mano de Pablo, de tal manera que aun se llevaban a los enfermos los 
paños o delantales de su cuerpo, y las enfermedades se iban de ellos, y los espíritus malos salían” (Hechos 19:11-12).

I. Obras del Espíritu tan apacibles como 
    una paloma: sanando a los enfermos y dándoles paz

“Y Jesús, después que fue bautizado, subió luego del agua; y he aquí los cielos le fueron abiertos, y vio al 
Espíritu de Dios que descendía como paloma, y venía sobre él” (Mateo 3:16).

Una obra semejante a un viento recio que soplaba 
refresca el corazón de las personas. Cuando el Espíritu obra 
de este modo, el poder es muy grande, sopla con fuerza 
y poder, y a veces ocurre de modo simultáneo en todo el 
mundo.

Cuando nos arrepentimos por completo gracias a esta 
obra del Espíritu, seremos renovados y nos sentiremos bien; 
sentiremos un frío en todo el cuerpo como si hubiésemos 
comido menta, o nos sentiremos mucho mejor y tendremos 
la certeza de haber sido sanados de una enfermedad.

En la Biblia, la naturaleza y el poder de Dios se describen 
de varias maneras a través del ‘viento’ (Éxodo 14:21; 1 

Reyes 18:45; Oseas 13:15). Jesús también comparó la 
obra del Espíritu con el viento, diciendo: “El viento sopla 
de donde quiere, y oyes su sonido; mas ni sabes de dónde 
viene, ni a dónde va; así es todo aquel que es nacido del 
Espíritu” (Juan 3:8).

El viento no es visible, así que no sabemos de dónde 
viene ni a dónde va. Aun así podemos saber de la 
existencia del viento al ver cómo se mueven las hojas o por 
fenómenos similares. De la misma manera, no podemos ver 
ni tocar al Espíritu Santo pero podemos sentir Su existencia 
por medio de la renovación del corazón y por medio de Sus 
obras poderosas.

II. Obras del Espíritu frescas como el viento: acompañan la gracia del arrepentimiento genuino 
y la certeza de la sanidad

“Y de repente vino del cielo un estruendo como de un viento recio que soplaba, el cual llenó toda la casa 
donde estaban sentados” (Hechos 2:2).

III. Obras del Espíritu calientes como fuego: queman las raíces de las enfermedades, las fuerzas 
de las tinieblas y la naturaleza pecaminosa 

“Y se les aparecieron lenguas repartidas, como de fuego, asentándose sobre cada uno de ellos” (Hechos 2:3).
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Nací en la ciudad de Jilin (China) y 
fui a la iglesia junto con mi madre. Pero 
no llevé una vida cristiana apropiada.

Mi padre tenía mal carácter, era 
violento y muy estricto. Él golpeaba a 
mi madre, y yo no podía soportarlo. Yo 
deseaba abandonar mi hogar por causa 
de él.

En enero de 2007 llegué a Corea del 
Sur y comencé a vivir mi vida cristiana 
en la Iglesia Central Manmin tal como 
me lo había dicho mi madre. Pero rara 

vez iba a la iglesia porque me sentía 
estresada por muchas cosas y debía 
ganar dinero rápidamente.

Poco después mis padres también 
llegaron a Corea del Sur. Mi madre 
oraba por mí; mi padre sufría de diabetes 
y sus complicaciones. Al verlos a ellos 
yo me arrepentí y conocí al Dios de 
amor.

En el 2012 mi madre quería que mi 
padre se arrepintiera de sus errores 
pasados y que entrara al Cielo, así 
que ella se arrepintió en su lugar con 
lágrimas, y lo sirvió. Yo también 
oré a Dios para poder perdonar a mi 
padre y en respuesta a la oración logré 
comprenderlo. 

Luego mi padre quien había perdido la 
visión por causa de la diabetes, recobró 
su visión gracias a la oración del Dr. 
Jaerock Lee y pudo ver. Él asistió a los 

servicios de adoración, recibió fe y se 
arrepintió.

En febrero de 2013 él incluso vio una 
pradera grande llena de fl ores durante un 
sueño, y luego se sintió mucho mejor. 
Dijo que en su sueño iba a algún lugar 
en un carruaje y que había recibido dos 
llaves. Él exclamó: “¡Qué maravilloso! 
¡Me voy a los cielos!” Él se regocijó 
como un niño y murió. 

Por medio de este incidente pude creer 
en el Cielo con más certeza y una gran 
bendición descendió sobre mí.

Había tratado de concebir en los 
últimos dos años, pero no lo lograba. 
Pero justo después de recibir la oración 
del Dr. Lee durante el feriado del Año 
Nuevo Lunar, concebí un bebé. Di a luz 
un niño saludable el 13 de octubre de 
2014. ¡Doy todas las gracias y gloria a 
Dios y al Señor!

Yo nací en una familia hindú y nunca 
conocí acerca del cristianismo. A la edad 
de 20 años conocí y acepté al Señor luego 
de escuchar acerca del cristianismo de 
parte de un profesor en la universidad.

Luego mi  madre ,  quien es taba 
muriendo a causa de una enfermedad 
desconocida, fue sanada por completo. 
Por ende, toda mi familia llegó al 
cristianismo. Mientras trataba de llevar 
una vida cristiana sincera, me casé con 
Priscila Navaroji Owen que es hija de un 
pastor.

Mi suegro, el difunto Pastor Owen 
Roberts solía ser el Presidente de la 
Confraternidad Buen Samaritano, y fue 
honrado y amado por muchos cristianos 
en India. Él trabajó para el Dr. Jaerock 
Lee como presidente del Comité de 
Organización de la Cruzada Unida India 
2002. En ese entonces yo era profesor de 
Química en la Universidad Karunya. Yo 
le apoyé con oración y la cruzada fue tan 
exitosa que es recordada como la mejor 
cruzada en la historia del cristianismo en 
India, la cual atrajo a casi tres millones de 
personas en total.

El mensaje del Dr. Jaerock Lee fue muy 
claro y por sus oraciones desde el altar 
innumerables personas fueron sanadas de 
sus enfermedades que fueron variadas en 
tipo y naturaleza. Esta cruzada tuvo un 
impacto enorme en el avivamiento de las 
iglesias cristianas en India.

Desde entonces el Pastor Owen Roberts 
se dedicó a unifi car las iglesias cristianas 
en India y a ayudar en su avivamiento 
en calidad de fundador y presidente del 
Sínodo de Iglesias Pentecostales de Tamil 
Nadu.

En el 2003 participé en la obra de 
doblaje al idioma tamil de los programas 
de sermones ‘El mensaje de la cruz’ del 
Dr. Lee. Estos programas se transmiten 

a través de SSTV, antes l lamado 
SSMusic. También edité sus memorias 
testimoniales Gozando de la Vida Eterna 
frente a la Muerte en el idioma tamil. 
Mientras tanto comprendí la asombrosa 
voluntad de Dios y me sentí conmovido 
en gran manera. En esos días me 
encontraba llevando una vida de creyente 
en la Iglesia Torre de Alabanza y hacía 

varios trabajos voluntarios en la iglesia. 
El Pastor Owen Roberts deseaba que yo 
también fuera pastor y le ayudara.

En el año 2010 él falleció y sentí que 
Dios me estaba llamando, así que me 
convertí en pastor.

Continué viendo los programas de 
sermones del Dr. Jaerock Lee y muchos 
otros programas de calidad en GCN 

(www.gcntv.org). Mientras tanto, yo 
deseaba visitar la Iglesia Central Manmin 
y ver al Dr. Lee en persona.

En octubre de 2014 finalmente 
llegué a Seúl para la celebración del 
32.o aniversario de Manmin. El Pastor 
Principal Dr. Lee es muy humilde y un 
verdadero hombre de Dios que hace 
señales, prodigios y obras poderosas tal 
como está escrito en la Biblia. Pude ver 
su corazón lleno de amor por las almas. 
Incluso experimenté una obra de sanidad: 
fui sanado de la enfermedad del hombro 
congelado.

Durante un año no pude levantar mi 
hombro izquierdo ni moverlo hacia 
atrás. El dolor era tan grande que incluso 
pensé que habría sido mejor no tener 
mi brazo izquierdo. Fui tratado por un 
neurocirujano muy reconocido, recibí 
acupuntura y tomé muchos tipos de 
medicamentos. Pero no hubo mejoría.

Sin embargo, una obra sorprendente 
ocurrió al día siguiente a la celebración 
del 32.o aniversario. Junto a los muchos 
visitantes extranjeros, yo también visité 
el Sitio del Agua Dulce de Muan en el 
que el agua salada se transformó en agua 
dulce gracias a la oración del Dr. Lee. 
Ahí me sumergí al agua siete veces. Justo 
después de eso pude mover mi brazo 
libremente. ¡Aleluya!

De regreso en India he tratado de 
recordarme a mí mismo el amor y servicio 
del Dr. Lee para servir a los miembros 
de mi iglesia con amor. También sigo 
escuchando los mensajes llenos de vida 
del Dr. Lee a través de GCN y la Internet. 
También recibo muchos recursos de parte 
del Pastor Joseph Han quien ministra en 
la Iglesia Manmin de Chennai (India).

Doy todas las gracias y gloria a Dios 
quien me ha permitido conocer el 
precioso evangelio de la santidad.

Dr. George Robert; 52 años.   
Pastor Principal de la Iglesia Torre de Alabanza (India)

Hermana Chillina; age 29 años, Zona China

“Experimenté el amor “Experimenté el amor 
de Dios y Su poder”de Dios y Su poder”

“Gracias a Dios por “Gracias a Dios por 
haber salvado a mi padre y por darme haber salvado a mi padre y por darme 
la bendición de la concepción”la bendición de la concepción”

El Dr. George Robert con su esposa Priscilla Navaroji Owen frente al Acuario de Agua Dulce de Muan


